



En Chiapas se realiza trabajo preventivo diario para contribuir a la reducción de riesgos de desastres

- En este día se promueve una cultura mundial de reducción de desastres naturales para prevenirlos, mitigarlos y estar preparados para estos



Se celebra el Día Internacional para la Reducción de Riesgos de Desastres, como cada 13 de octubre, con la finalidad de incrementar la conciencia respecto a la toma de medidas preventivas para evitar pérdidas materiales y, sobre todo, humanas, derivados de los desastres.

Al respecto, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, expresó que este día es de suma importancia para promover una cultura mundial de reducción de los desastres naturales para prevenirlos, mitigarlos y estar preparados para estos.

Reconoció el apoyo del gobernador del estado, Manuel Velasco Coello, por fortalecer la protección civil y convertirla en una política pública de gran importancia en nuestro estado, situación que ha generado que actualmente Chiapas sea reconocido a nivel nacional e internacional, por llevar la gestión integral de riesgos de desastres a un plano comunitario.

Resaltó que actualmente nuestro estado cuenta con más de cuatro mil comités de prevención y participación ciudadana, conformados por ciudadanos, capacitados y equipados en materia de protección civil.

A través de esta amplia red de comités de prevención y participación ciudadana, es posible llegar a los lugares más dispersos en el estado, los cuales por su situación geográfica, se convierten en población vulnerable. La inversión en reducción de riesgos es sin duda una de las mejores inversiones que hay, pues en promedio se ahorran siete veces más gastos y grandes calamidades el día que se presenta una emergencia.



Destacó que la Estrategia Internacional de las Naciones Unidas para la Reducción de Desastres (UNISDR), este año es bajo el lema “Un paso hacia adelante”, donde se pretende involucrar a los jóvenes en las medidas de prevención y mitigación de desastres.

En este sentido, García Moreno, enfatizó que gracias a que se cuenta con la Escuela Nacional de Protección Civil, única

en su género en todo el país, y que además cuenta con un registro de validez oficial para cursos, talleres, diplomados y la carrera universitaria en Protección Civil, por lo que a diario se trabaja para sembrar en los jóvenes la semilla del conocimiento, quienes en un futuro serán pieza clave para la salvaguarda de la población.

Agregó, con base en esto, que en Chiapas se realiza un trabajo preventivo diario, a través de ejercicios de simulacros, donde se brinda capacitación a estudiantes, docentes; además de visitar cada una de las empresas de iniciativa privada, así como dependencias gubernamentales, para asesorar, guiar e instalar las unidades internas de Protección Civil, con lo que las personas asumen la responsabilidad preventiva para la reducción de riesgos.



El secretario de Protección Civil, puntualizó que al celebrar este día se pretende fomentar la colaboración solidaria de absolutamente todos, dado que ninguno está exento de ser una posible víctima en caso de una emergencia; la estrategia se basa en las asociaciones de colaboración donde participan todos los individuos y las comunidades con el fin de que las consecuencias se reduzcan al máximo, lográndose así un estado que se distingue en materia de prevención y capaz de afrontar los embates de la naturaleza.